

## 2017-18 秋田パイロットクラブ活動報告 No.3

10月は、「りんご狩り&パイロットウォーク」と「ソフトテニス大会からの寄付金」の報告です。

### その1・10月18日(水)秋田市雄和・種沢りんご園でりんご狩り&パイロットウォークを実施しました。

毎年恒例のりんご狩り、今年は初めて雄和の種沢りんご園。秋田市の中心部から車で30分の場所です。あいにく曇り空で肌寒い日でしたが、7月の水害の跡も見られず、広々としたりんご園の中は、足元の草もきれいに刈られていて、ゆったりと楽しく作業ができました。参加者は、ドリームカンパニーあゆみ33名 のぞみ地域活動支援センター10名 パイロット6名 でした。



佐川会長の挨拶の後、りんご園の方からりんごの食べごろの見分け方、もぎ方の説明を聞きます。今日のりんごは「ひめかみ」という品種。サクッとした食感、香りが良くて、甘さと酢っぱさのバランスが絶妙。



食べごろのりんごはどれ?」選んで収穫&ウォーク。活動の後はおにぎりタイム。試食コーナーでりんごの試食。



種沢りんご園の皆さま、  
大変お世話になりました。  
いろいろご配慮頂きまして  
ありがとうございました。

### その2・第3回柳葉敏郎チャリティソフトテニストーナメントの収益金をご寄付頂きました。

10月22日、昨年に引き続き、テニストーナメントの打ちあげ会で、柳葉さんから佐川会長に寄付金が贈呈されました。ありがとうございました。有効に使わせて頂きます。秋田魁新報の記事にも取り上げられました。



Do More, Care More, Be More  
~もっと奉仕を、もっと思いやりを、もっと拡大を~